

## Regulation durch Information

# Nelya Energieschutz



## Edelstahlanhänger

**Der Nelya-Energieschutz ist eine hilfreiche Unterstützung für die Menschen, die im Alltag energetisch stabil bleiben wollen.**

Sie haben es sicherlich auch schon erlebt, dass Sie sich auf einmal energetisch abgezogen und erschöpft fühlen. Das kann Ihnen im Alltag überall passieren, sowohl privat als z. B. auch unterwegs, am Arbeitsplatz, in Kaufhäusern, im Restaurant, auf Seminaren.

Besonders Therapeuten, Berater und Personen, die ständig mit Menschen und Tieren arbeiten, berichten immer häufiger von Erschöpfungszuständen während der Arbeit. Das ist auch erklärlich, denn wenn man sich als energiestarker Mensch mit geschwächten und/oder kranken Menschen (Tieren) umgibt, verliert man nach und nach seine Energiestabilität, weil von Natur aus die Lebensenergie immer bestrebt ist, einen Ausgleich zu schaffen. Aber auch Umweltbelastungen, Stress und negative Emotionen verursachen Energieverlust. Anhaltender Energieverlust kann zu gesundheitlichen Störungen führen (TCM).

Damit Sie energetisch stabil und energetisch geschützt bleiben, wurde dieser Nelya-Energieschutz-Anhänger entwickelt.

Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden auf den Edelstahlanhänger gezielte Informationen zum Schutz vor Energieverlust unserer Zeit übertragen. Dieser Edelstahlanhänger erhält dadurch ein spezielles energetisches Informationsfeld.

Damit die energetischen Schutzinformationen, wie u. a. Schutz vor Energieverlust, energetischen Belastungen, Schutz vor Aurabruch und Auralöchern, Energiebalance, Stabilisierung der energetischen Selbstreinigungs- und Selbstheilungskräfte der Aura, auf Sie wirken können, tragen Sie den Nelya-Energieschutz-Anhänger nah am Körper. Ein direkter Hautkontakt ist nicht notwendig.

Auf Vitalisierungs-, Konzentrations- und auch Entspannungsinformationen wurde bewusst verzichtet, damit Sie den Nelya-Energieschutz zu jeder Tages- und Nachtzeit bei sich tragen können.

**Hinweis:** Der Nelya-Energieschutz ist kein Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch nicht anerkannt. Die Aussagen über Wirkungen beziehen sich auf die energetischen Zusammenhänge durch die Feldveränderung. Das Tragen eines Nelya-Energieschutz-Anhängers kann keine medizinische Behandlung ersetzen.